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素敵な場所は 芸術活動好きの人の為のバー、土の散歩道、豪徳寺の緑、野菜販売、船橋

の小怪、船橋駅前広場、経堂駅、世田谷線、豪徳寺、烏山川緑道、北沢川緑道、すずらん

通り、農大 で、 

少し問題がある場所は 環八の交通量、小田急と世田谷線と世田谷通りと千歳通りに囲ま

れた地域の交通が不便、経堂駅周りの道が狭い、環八の排ガスと騒音、急行が止まるとき

と止まらない時がある です。 

 

 

 

  

特徴 

 

有名人が住んでいる。 

住むには良い。 

交通の便が良い。 

世田谷線。 

学生と地元との繋がり。 

歴史 

 

 

課題 

 

経堂と千歳船橋の商店街 

人口の割に公園が少ない。 

緑(農地)の減少 

環八 

道が狭いところがある。 

 

 



 経堂・船橋 地域と 

 大原・羽根木 地域さんとの 

 

 

 

クラウドファンディングに応募する為に 

 

 大原・羽根木 地域さんの 

素晴らしい点、資源、風景、人々の繋がりは、 

 

 羽根木公園 で、 

 

協力して一緒に解決したい点、課題は、 

 

 商店街の活気を取り戻す、環七と環八の交通量 です。 

やっぱり同じ世田谷だね 

共有できるモノ・コト・風景 

 

住宅地 

交通が便利 

高齢化が進んでおり、 

必要な施設が足りない。 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じ世田谷でも違うなぁ 

面白いと思うモノ・コト・風景 

 

シャッター街の活用 

羽根木公園(大きな公園)がある。 

環七沿いにラーメン屋 

有名なラーメン屋がつぶれてしまった。 

 

 

 

 

 

 


